



I'm not robot



I am not robot!

Un motor diesel sólo succiona aire, lo comprime y entonces le inyecta combustible al aire comprimido. En los tractores modernos dicho motor es del tipo diésel. **MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CHEQUEOS DE PRE** Haga una tabla con los puntos de mantenimiento que debe de realizar en su tractor. EL calor del aire comprimido enciende el combustible espontáneamente. **TECNICA.** El tractor consta de un motor, que es el encargado de proveer la energía necesaria para la tracción, su autotransporte y para el movimiento de las máquinas accionadas por la toma de potencia. Un buen operador usa una lista diaria de partes y sistemas para inspeccionar, antes de encender el tractor. **Objetivos del módulo** mantenimiento del tractor **unidad número** ganen es unidades del curso de instructores agropecuarios curso de maíz cultivo cosechas de El presente manual tiene como objetivo entregar los conocimientos necesarios respecto a la operación y uso eficiente de tractores. Según se desprende de las inscripciones en los registros oficiales de cada provincia, en el año el número total de máquinas **Partes del tractor.** mantenido durante los últimos años. **Diario de Mantenimiento del Tractor** **MANTENCIÓN DEL TRACTOR** El uso adecuado del tractor agrícola, es fundamental para las labores mecanizadas de cualquier sistema productivo agrícola, simplificando labores y siendo eficientes y eficaces en la realización de tareas que de manera manual serían altamente costosas y que emplearían mucho tiempo para ellas. Se presenta un manual de mantenimiento preventivo de los tractores Massey Ferguson de la empresa (grupo) MAVEPO SA de CV. El manual se elaboró con el apoyo de la empresa y mediante la revisión **Agricultura Digital; Mantenimiento del tractor agrícola (2a parte)** En la Biblioteca Central del INIA.: **EL/NR.pdf** Se le llama lista de chequeo de pre-operaciones. Si tiene una computadora, haga una hoja de datos o un proyecto de base de datos para ayudar con el mantenimiento. **Pa-recida a la varilla medidora de aceite del tener la parte exterior del motor lo más limpio posible. Contiene:** **Conocimientos básicos para** **gle Drive INIA Dirección Nacional** **Fidel Oteiza, piso,** y **Providencia, Santiago** Teléfono: (+) y los brazos hidráulicos del tractor. Use el siguiente formato o desarrolle su propia tabla. **Sistema de admisión de aire** Cerca del radiador se encuentra el filtro de aire del tractor, uno de los componentes del sistema de admisión de aire que es necesario para que al motor ingrese aire limpio. **Las diferencias principales entre el motor a nafta y el Diesel son:** Un motor naftero succiona una mezcla de gas y aire, los comprime y enciende la mezcla con una chispa. **Muchos** El uso adecuado del tractor agrícola, es fundamental para las labores mecanizadas de cualquier sistema productivo agrícola, simplificando labores y siendo eficientes y **Los tractores agrícolas modernos deben en parte su gran funcionalidad a la toma de potencia, que permite accionar máquinas agrícolas sin que éstas necesiten una** **rueda** mantenimiento de tractores y equipos de tracción haciendo una descripción del taller agrícola y de las normas de prevención de riesgos y accidente. **CUIDADOS Y MANTENIMIENTO DEL TRACTOR** La mecanización de la agricultura española es uno de los medios de la producción agraria que más impulso ha exper.